



Mit grosser Betroffenheit und Trauer haben wir vom unerwarteten Tod unseres Kapitäns

Franz Schuler

16. Dezember 1958 – 26. Dezember 2016

Kenntnis nehmen müssen. Mit Franz verlieren wir einen erfahrenen Kollegen, der seinen Beruf bei SWISS mit sehr viel Leidenschaft und Freude ausübte.

Unser tief empfundenenes Mitgefühl gilt seinen Hinterbliebenen. Wir werden Franz stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Die Verabschiedung findet im engen Familien- und Freundeskreis statt.

Swiss International Air Lines AG
Geschäftsleitung und Mitarbeitende